
日時　 10月20日（月）　20:00 - 22:00
会場　 三菱商事　4階会議室
出席チーム 全17チーム出席
欠席チーム なし
議事録 住金物産　冨田

議題
１１１１、、、、運営関係運営関係運営関係運営関係

主幹事、副幹事の中間報告
＜主幹事　三菱商事＞
皆様の協力のお陰で運営をきちんと行えていることへの賛辞
しかしながら、提出物など各人がより気を付ければ、余分なやり取りを減らせるのではないか。

＜副幹事　蝶理＞　：試合結果集計を担当
・ＭＣ報告書に単純なミスが多いので今後気をつけて頂きたい
　具体的に、名前の確認、試合日時の誤りなど基本的なことに過ちあり
　ＭＣ報告書に各チームの代表者がサインをする際、確認するように御願い致します。
　現在、完璧にＭＣ報告ができているチーム：双日、三菱商事、日立ハイテック（拍手）

＜副幹事　豊田通商＞　：チームデータ管理を担当
・基本的に問題点はない

＜副幹事　住金物産＞　：ＭＬ、議事録を担当
＜議事録＞
会議の翌日、翌々日には提出できている
今後、各議事録記入者に差が生じないよう色や文字など強調していく
＜メーリングリスト＞
・ＭＬの登録に不備があり、申し訳ございませんでした。
確認事項：①ＭＬの送信権限者の確認
　　　　　　　②ＭＬの返信権限、オートリプライについてシステム確認
送信権限は役員会、主幹事、副幹事とする
引継ぎの際には、登録に不備がないよう対応致します

＜ＭＬの頻度等について＞
・必要最低限であり、良い
・期限前のリマインドメールは助かる
　（リマインドメールはあくまでリマインドであり本来マストではないことは忘れないように）

＜ＭＬに登録されているメンバー全員への送信について＞
＜メリット＞
・メンバーの意識づけとなる
・リーグを管理、運営している存在を知らせることができる
＜デメリット＞
・必要ないと判断してしまうと、流し読みや見ない可能性がある
・年配者などに対してチーム内でメーリスの内容を流すか、流さないか決定できなくなる
＜多数決＞
・現状通リＭＬに登録している方にメールを流すことにほぼ大半の会議参加者が賛成
　一方、チームデータ登録者全員に流すこへの賛成は４名となった

２２２２、、、、グラウンドのグラウンドのグラウンドのグラウンドの件件件件 ・朝日新聞社グラウンドの使用が難しい
その他のグラウンド候補として「レッズランド」があがっている
課題：個人、法人に関わらず一回の予約で２時間となるため、
　　　 きちんと時間を確保できるか
　　　 また、費用、事前予約はいつから可能かどうかについても再確認の必要あり（三井物産）
○登録チーム　：　三井物産、伊藤忠商事

３３３３、、、、蜘蛛蜘蛛蜘蛛蜘蛛のののの巣巣巣巣グラフグラフグラフグラフ中間集計中間集計中間集計中間集計 途中経過について、中間集計を実施。
　　　　　　　　チームデータについてチームデータについてチームデータについてチームデータについて 今回の表では記載されている数値がきちんとグラフとリンクしていない箇所あり。

副幹事は来週の会議迄に統計の数値が合っているか再度、確認する。
＜コメント＞
・客観的な数値としてわかるので良い
・一部、二部の攻撃力等のグラフ自体の大きさに差をつけた方がいいのではないか
　一方、一部二部間でグラフの大きさに差をつけるべきではないとの意見もあり
・蜘蛛の巣グラフがあるとビジュアルとして、チームの傾向がわかりやすい
・グラフの項目を増やすことで、より各チームの特性が出易いのではないか
・リーグが終わった後にデータをＵＰしていたが、途中経過として年２回ＵＰしてはどうか
　（今回集計を行ったが、そこまでの作業量にはならないので実現可能では）
・少しの努力でチームの評価をあげることも、下げることもできるが、
　５段階評価のため極端なグラフになり易いのではないか（１０段階評価など）
　また細かくすればするほど、評価をするＭＣ記入者に負担がかかる点も考える必要あり
・朝日新聞社にて初戦をプレーする際に記者に評価してもらうとのおもしろコメントもあり

４４４４、、、、リーグリーグリーグリーグ掲示板掲示板掲示板掲示板 前回議題に取り上げられ、各チームへ掲示板の活用を呼びかけたのだが…
あまり活用されていないのが現状。
＜再度依頼事項＞
・リーグ掲示板を活用しよう。
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内容



議題
５５５５．．．．そのそのそのその他他他他 ＜試合開始時間について＞

　第２回戦の開始時間等を変更する際は、各チームの同意、ＭＣ、審判の同意のもと行うよう
　徹底を御願い致します。
＜商社会議について＞
・商社リーグのミィーティング途中に休憩をはさむのはどうか。
＜ゴミの問題＞
　先週（10/17）三郷スカイパークからゴミが残っているとクレームあり
　参加したチームは各人が責任を持ってゴミを持ち帰るよう以後、御願い致します。

内容


